

“Transparencia y cultura del cuidado temas presentes al comienzo de la tercera semana de la Asamblea Sinodal”

El director de la Oficina de Comunicación de la Conferencia Episcopal Argentina, desde Roma nos envía una reseña sobre este día, lunes 14 de octubre, jornada en la que ha comenzado la tercera semana del Sínodo sobre la Sinodalidad.

Comenzando esta tercera semana de la segunda Asamblea Sinodal, ha resonado fuerte y lo pudimos recibir a partir también del testimonio en la rueda de prensa de la hermana Liliana Franco, presidenta de la CLAR, en representación de la vida religiosa de Latinoamérica, la transparencia, la cultura del cuidado y la rendición de cuentas. Como una cuestión fundamental para ser Iglesia, una cuestión fundamental para renovar la identidad de la Iglesia es poner de manifiesto esta cultura del cuidado, esta transparencia en nuestras acciones, crear estructuras participativas en las cuales los sacerdotes, los obispos, las religiosas, religiosos y todos los que tienen responsabilidad en la animación en la conducción de la iglesia, tengan que rendir cuentas.

Surge fomentar la cultura del cuidado, de un discernimiento común, de estructuras más participativas. Esto ha sido muy importante en este día lunes, 14 de octubre, aquí en Roma, poniendo de manifiesto esta insistencia del Papa Francisco, de que el sínodo revise los modos de la iglesia, nuestros modos vinculares y los itinerarios para la toma de decisiones en la comunidad.

Se necesita, dijo la Hermana Liliana Franco, una cultura del cuidado que sea transversal y para esto, todos los padres y madres sinodales han reflexionado, en los últimos días, la necesidad de la escucha y de una formación en la escucha, para todos los que son parte de la iglesia.

Una escucha atenta, una necesidad de formarnos entre todos, donde todos tengan algo que aportar, donde todos tengamos que escuchar, una necesidad de estructuras participativas también en la formación. La comisión para la información de la Asamblea Sinodal, a través de Sheila Pires, manifestó que muchos obispos destacaron la necesidad de la presencia de la mujer en la formación dada por los seminarios.

Ha sido muy fructífero en la Asamblea Sinodal este recorrido sobre el tema de los caminos, de los itinerarios formativos, de preguntarse por los modos de actuar y por los modos de ser dentro de la iglesia, tratando de ser, como lo había expresado Monseñor Ojea hace unos días, no una organización, sino una verdadera red de vínculos.

Roma, lunes 14 de octubre de 2024.

Padre Máximo Jurcinovic
Director de la Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina